
 

 平成 29 年度 第 3 回 優っくりグループホーム石神井台沼辺  

 運営推進会議議事録  
        * 

１・開催概要 

開催日時 平成 29年 8月 26日（ 土 ） 

13：30 － 14 ：30 

開催場所 優っくり村 石神井台沼辺 

出 席 者  

下記敬称略 

石神井高齢者相談センター  ： 小島 

グループホーム御家族様   ： ご家族 A（2名）/B/C/D/E/F/G（2名）/H/I  

民生委員          ： 参加無し  

職 員           ： 水内統括部長 / 丸山支配人 

                管理者 幸田 

 

司会・書記 司会 ： 水内  /  書記 ： 丸山 

 

２・議事録抜粋 

議  題  

1. 前回議事録の確認 

2. 練馬区より 

3. 地域・町会より 

4. グループホーム活動報告 

5. 共用部カメラの設置 

6．状況報告の分析資料報告 

7. 質疑応答 

 

討議内容  

1.前回議事録の確認 

⇒ 議事内容の確認を実施。 

 当日参加者により、第１回運営推進会議の議事録を承認。 

 

2.練馬区より 

⇒ 練馬区は担当制なので十分情報が得られていないのが現状ですが、来年

度から各支所に業務移管されますのでその後はもっと密接になってくる

と思います。 

 

3.民生委員より 

⇒参加されず 

 

4. 活動報告 

 (1)ひやりはっと報告 

⇒ 転倒、食事等、計 27件を報告 

 

(2)状況報告書 

⇒ なし 

(3)職員人事報告 

⇒ 異動 ： 本田明香（8/1より小規模へ） 



 

 

(4)実施事業報告 

⇒ 「カフェ事業、ボランティア」等、報告。 

 

5.安心カメラの設置について 
⇒9/7-8 に設置が決まりました。これを元にリスク分析や是正をしていくシステムを行

っていきたいと思います。 

 

6.Ｈ28年度の状況報告分析資料 

⇒ 転倒の 52 件中 8 件が骨折しているが、全員戻られている。平均要介護

度 3に上がると転倒リスクが高まっていることも分かった。服薬に関しては

落薬が多く、減らしていくことが今の課題。 

 

7.質疑応答 

   

ご家族 A様より 

⇒鍵が直ぐ開かない状況だと火災の際など心配。 

水内⇒現在、出てしまったことに対して見守り不足の過失が取られるなど状況が変わ

ってきている。理想としては拘束にならないように支援していきたいが、難しくなってき

ている現状があることもご理解いただきたい。安全配慮して出入りがスムーズに出来る

よう幸田の方と取り組んでいきたい。 

 

ご家族 B様より 

⇒よくまとめて頂いているが、資料としてしっかり残る形の形式にしていた

だくと文書そのものの価値が高まると思います。 

 

※各報告事項詳細は、配布資料参照。 

 

検討 / 決定事項 次回開催時も家族会を行っていく 

連絡会の開催日 

 

次回の検討テーマ 

 

次回開催日： 10月 28日（土）11:00家族会 

13:30運営推進会議 開催予定 

 

以 上 


